
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence C - 2670

Prix 650 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice promenade : appartement 3 pièces de 81m² avec terrasse offrant une vue sur

la  mer.  Idéalement  situé  sur  la  promenade  des  anglais,  dans  un  immeuble  de

standing  avec  gardien,  l'appartement  est  composé d'une  entré,  d'un  séjour  avec

une terrasse et vue mer, d'une cuisine indépendante, de 2 chambres, d'une salle

d'eau avec wc. Proposé avec une cave, cet appartement nécessite des travaux de

rénovation. Très beau potentiel pour cet appartement exposé sud avec vue sur la

mer et la promenade des anglais.

Nice  promenade:  3-room  apartment  of  81m²  with  terrace  overlooking  the  sea.

Ideally  located on the  promenade des  anglais,  in  a  luxury  building  with  caretaker,

the apartment consists of an entrance, a living room with a terrace and sea view,

an  independent  kitchen,  2  bedrooms,  a  bathroom  with  toilet.  Proposed  with  a

cellar,  this  apartment  requires  renovation  work.  Very  nice  potential  for  this

apartment facing south overlooking the sea and the promenade des anglais.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE
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